

Webinario: aplicación de la Plantilla de CBIT-GSP para el documento del inventario nacional

Miércoles 27 de noviembre de 2024 | formato virtual mediante MS TEAMS | horarios en agenda

La grabación y el material de la actividad estará disponible en la [Plataforma de Transparencia Climática](#).
Cualquier duda o consulta sobre el tema podrá ser abordada en el [foro respectivo](#).

Antecedentes

Con la puesta en marcha del marco de transparencia reforzado del Acuerdo de París, todos los países están llamados a presentar su primer informe bienal de transparencia (BTR), de acuerdo con las [modalidades, procedimientos y directrices](#) (MPD), a más tardar el 31 diciembre de 2024. Además, todos los países deberán presentar ante la CMNUCC un informe del inventario nacional (NIR) —los cuales constan de un **documento del inventario nacional** (NID) y de cuadros comunes para la presentación de información (CRT)—, ya sea de forma separada o como parte de los BTR.

El desarrollo y presentación de los NIR implica un considerable aumento en la cantidad, detalle y rigurosidad de la información a presentar sobre los inventarios nacionales de GEI, especialmente para los países en desarrollo. Si bien, un gran número de países en la región ya cuentan con las habilidades para elaborar inventarios, la tarea de reportar sobre los procesos para el desarrollo de los inventarios y el uso de los nuevos formatos comunes (NID y CRT) son aspectos clave para asegurar el cumplimiento de los nuevos requisitos de transparencia, pero también son un importante desafío si no se cuenta con las herramientas adecuadas. Por esta razón, CBIT-GSP ha desarrollado la [Plantilla de CBIT-GSP para el Documento del Inventario Nacional](#) con el objetivo de proporcionar una plantilla estandarizada y editable del NID.

En respuesta a este contexto, CBIT-GSP llevarán a cabo un webinar para compartir las experiencias y lecciones aprendidas de los países de la [Red de Transparencia Climática de América Latina y el Caribe Hispanohablante](#) en torno al proceso de desarrollo y presentación de los NID. El webinar incluirá una sesión inicial para la presentación y aplicación de la [Plantilla de CBIT-GSP para el NID](#), seguido de un panel de expertos de Chile, Panamá, Paraguay y Uruguay quienes compartirán su experiencia en torno al tema.

Objetivo

Fomentar y facilitar el intercambio de experiencias y lecciones aprendidas entre los expertos de los países de la [Red de Transparencia Climática](#) para la planificación, desarrollo, finalización y presentación oportuna del documento del inventario nacional ante la CMNUCC y la aplicación de la [Plantilla de CBIT-GSP para el NID](#).

Audiencia y lenguaje

El webinar convoca a los puntos focales CBIT-GSP y expertos temáticos de los países de la [Red de Transparencia Climática](#), a los puntos focales de la RedINGEI, al personal técnico que coordina los inventarios nacionales o sectoriales y a otros interesados en el proceso de estimación, reporte y verificación de gases de efecto invernadero. Además, el webinar incluirá panelistas de Chile, Panamá, Paraguay y Uruguay.

El webinar se realizará en español.

Duración y registro

Se espera que el webinar tenga una **duración máxima de una hora y media**, incluyendo el suficiente tiempo para el intercambio de opiniones y para preguntas y respuestas.

Para su participación en el webinar es necesario que se registre [HACIENDO CLIC ACÁ](#) (si no funciona el vínculo, pruebe copiar y pegar en una ventana en modo incógnito de su navegador).

Agenda preliminar

Horario*	Sesión
15 minutos	Introducción al webinar <i>Presentador:</i> Paulo Cornejo (coordinador de la Red Regional CBIT-GSP, UNEP-CCC)
20 minutos	Aplicación de la Plantilla de CBIT-GSP para el NID <i>Presentador:</i> Paulo Cornejo (coordinador de la Red Regional CBIT-GSP, UNEP-CCC)
30 minutos	Hablemos sobre el desarrollo de los NID: principales buenas prácticas y lecciones aprendidas <i>Panelistas:</i> <ul style="list-style-type: none"> • Carolina Velásquez (Panamá) • Guadalupe Martínez (Uruguay) • Kevin Basoa (Chile) • Stephanie Petta (Paraguay)
20 minutos	Preguntas abiertas a los expertos
5 minutos	Encuesta de satisfacción, palabras finales y cierre

Horarios: 08:00-10:00 horas de Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Honduras, México y Nicaragua.
 09:00-11:00 horas de Colombia, Ecuador, Panamá y Perú.
 10:00-12:00 horas de Bolivia, Cuba, Paraguay, República Dominicana y Venezuela.
 11:00-13:00 horas de Argentina, Chile y Uruguay.